

## Una mujer y su hijo, afectados por un incendio en La Pichana



Una mujer y su hijo resultaron afectados por un incendio que se desató esta madrugada en su domicilio de calle La Pichana, en Cañada Seca. Según la información a la que pudo acceder Diario San Rafael, un llamado al 911 alertó a las autoridades –casi a las 2 de hoy- acerca de un incendio que se estaba produciendo en el inmueble.

Según dijo la víctima, ella se despertó “rodeada por el fuego” y, después de tomar al menor, logró salir de la casa. Trasladados al hospital Schestakow, la mujer fue diagnosticada como quemaduras en el 25% de su cuerpo (brazos, torso, glúteos y cara), mientras que el menor presentó quemaduras en antebrazo y pie derecho. Ambos quedaron internados en el efector público para su atención.

La imagen de la nota es ilustrativa.